

## “SEGUIREMOS SEÑALANDO EL DAÑO QUE HACE MORENA A MÉXICO”: PRI

- **Urge bajar el costo de la gasolina, de la canasta básica y la defensa de los ahorros de vivienda de los trabajadores del país**

*Celaya, Gto. 18 de febrero, 2025*

“Se tiene que decir lo que está mal, Morena le ha quedado mal a todos los ciudadanos del país. El costo de la canasta básica, alimentos, el excesivo costo de la gasolina y la defensa de los ahorros de vivienda de los trabajadores, seguirá siendo señalado por el Revolucionario Institucional”, expresó el delegado del PRI en Guanajuato, Eligio González Farías.

Este mensaje lo ofreció ante representantes de medios de comunicación en el municipio de Celaya y acompañado por el secretario de Organización del Comité Directivo Estatal (CDE), Bonifacio Rodríguez, el secretario de Finanzas y Administración, José Luis Nájera y el presidente del Instituto Reyes Heróles en Guanajuato, Jorge Estopellán.

Respecto al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (INFONAVIT), mencionaron que Morena pretende usar el ahorro para vivienda para crear una empresa inmobiliaria del gobierno, esto con la propuesta que ya se aprobó.

Advirtieron que este capital ya no será parte de su patrimonio sino del gobierno y este podrá disponer a su arbitrio y discreción de esos recursos, pues beneficiará directamente a sus allegados con la empresa inmobiliaria que plantea crear el Gobierno Federal.

Añadieron que con esta reforma, el gobierno dispondrá de los recursos de los trabajadores y de la propia institución.

Además, señalaron que se eliminan los controles financieros y bancarios que protegen el ahorro de los trabajadores. "Ante esto el PRI defenderá el patrimonio de las y los trabajadores mexicanos", enfatizaron.

Respecto a los altos precios de la canasta básica, el delegado del CEN, subrayó que los productos básicos se han encarecido, haciendo que las familias mexicanas descarten cada vez más alimentos de su consumo diario.

Puntualizó que aumentaron hasta en un 48 por ciento en los últimos seis años, es decir durante el primer gobierno de Morena.

“Las frutas han subido hasta un 65 por ciento, por lo que están fuera de la mesa de la mayoría de las familias y en general los alimentos han subido un 50 por ciento de acuerdo al Índice de Precios al Consumido, es inconcebible”, dijo el delegado.

Finalmente, mencionaron que respecto a los compromisos relacionados con la disminución de costos de gasolina no se ha cumplido y está lejos de alcanzar la propuesta que hizo Morena de bajar la gasolina a \$10 pesos, puesto que se está pagando por encima de \$24 pesos por litro.

Resaltaron que esto afecta directamente el bolsillo de los mexicanos.



## Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro  
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000  
Tel. 473 731 13096

“El PRI pide a Morena usar su mayoría en la Cámara Alta para bajar los precios de la gasolina y beneficiar el bolsillo de todos los ciudadanos. Que dejen de mentirle al pueblo y no sigan culpando al pasado, que afronten su responsabilidad” finalizaron los integrantes del Comité Estatal.

--- 0 0 0 ---

